

ACTUALITÉ: MANCHE

Samedi 09 novembre 2024

Un spectacle pour dénoncer les discriminations

Education

Lundi 4 novembre, quatre comédiens de la compagnie "Le Trimaran" sont intervenus au lycée Henri Cornat, pour interpréter leur dernier spectacle "Nous sommes Tous...". Devant une trentaine d'élèves, délégués de classe et ambassadeurs du "pHARe", dispositif qui vise à la lutte contre le harcèlement, ce spectacle interactif met en lumière les comportements racistes, antisémites et discriminants envers la communauté LGBT+.

Les élèves sont mis à contribution, par le biais de jeux et de saynètes, qui engendrent ensuite un débat et des échanges avec les comédiens. "L'objectif est de sensibiliser les jeunes et leur rappeler les valeurs de respect et de vivre ensemble dans notre société", souligne l'auteur et concepteur de l'action, Stéphane Tournu-Romain.

La compagnie de théâtre "Le Trimaran" intervient dans les établissements scolaires avec des spectacles interactifs et éducatifs afin de sensibiliser les jeunes aux différentes discriminations ou addictions. Avant le lycée, la troupe est intervenue le matin au collège Félix Buhot.



À droite, les élèves se sont remarquablement prêtés au jeu, en interprétant une saynète avec les comédiens, à gauche, Muriel Lamy et Johan Allichon.